

# MORIYA フォトニュース

## 泥 んこになってバトンリレー 代かき見学・田んぼリレー (5月21日)

土に親しみながら米作りや食の大切さを学ぶため、大野小の4年生の児童たちが代かきを見学し、田んぼリレーに挑戦しました。慣れない田んぼに足をとられ、泥んこになりながら一生懸命走る姿に、歓声と笑い声が響き渡りました。ネットTV「いばらキラTVステーション」の5月22日昼放送 (<http://ibakira.tv/archive/tvstation>) で田んぼリレーがご覧になれます。



## 子 どもたちの笑顔がいっぱい！ 第8回高野こいのぼりまつり (5月5日)

けやき台公園で開催された「高野こいのぼりまつり」では、子どもたちによる和太鼓演奏やこいのぼり玉入れ競争など、さまざまなイベントが行われました。色とりどりのこいのぼりが泳ぐ会場には、イベントを楽しむ子どもたちの笑顔があふれていました。

## 一 一人一人の行動でまちをきれいに ポイ捨て等防止条例施行5周年記念キャンペーン(5月19日)

環境美化に精力的に取り組んでいる「守谷駅前クリーンズ」や「もりやをきれいにしよう会」などのボランティア団体を中心となって、ポイ捨てや路上喫煙等の禁止を呼び掛けるキャンペーンが守谷駅周辺で実施されました。当日は110人の参加があり、清掃による美化活動も同時に行われました。



## 守 谷の魅力を発信！ MOCOフェスタ2013 (5月11～12日)

守谷駅前西口広場で、よさこいソーラン踊りやものまねショーなど、子どもから大人まで楽しめるイベントが催されました。今年は「元気。茨城！」をテーマに、市のPRや地場製品の販売が行われ、県内の「ゆるきゃら」たちも会場を盛り上げてくれました。